
Punto n.2

INTERROGAZIONE  PRESENTATA  DAL  CONSIGLIERE  CATANI  GIANCARLO  DEL
GRUPPO  CONSILIARE  PATTO  X  JESI,  AD  OGGETTO:  SITUAZIONE  ALBERGO
FEDERICO II

PREMESSO CHE:

- dagli organi di stampa è risultato che la società che gestisce l’Albergo FEDERICO II,
struttura alberghiera storica della nostra città, tra le più grandi della Regione, con oltre 50
dipendenti e fornita di servizi e oltre 120 camere, sia andata in liquidazione;

- tale grave decisione comporterebbe, dopo la iniziale sospensione della attività a causa
della  pandemia  e  della  situazione  generale,  il  rischio  di  una  futura  definitiva  chiusura
dell’albergo con evidenti rilevantissime conseguenze per i lavoratori della azienda e una
grossa perdita per la città;

- risulterebbe una attivazione delle associazioni sindacali a tutela dei posti di lavoro e un
interessamento della Amministrazione Comunale in persona del Sindaco;

SI CHIEDE

di  sapere  se  i  fatti  illustrati  siano  veri  e  se  sono  emersi  elementi  per  creare  nuove
prospettive di ripresa della attività e lavoro per la struttura alberghiera.


